

# PROFESORADO



**Carmen Albendín Morales**

Directora de los Grados de Diseño en EADE Estudios Universitarios. Máster del Profesorado. Graduada en Derecho por la Universidad de Málaga, Experta en Derecho Civil y Penal. Directora del Máster en Diseño de Interiores. Coordinadora del Programa Europeo Erasmus+ en Institución Docente Malagueña León XIII. Directora Administrativa durante 10 años en la Escuela de Producción Musical Musiluz. Ha trabajado durante 4 años en el Departamento de Becas del Ministerio de Educación.



**Gabriel Arrabal Sánchez**

Director de Estudios Universitarios de EADE, es Doctor en Comunicación. Fue profesor de la Universidad Javeriana de Bogotá, corrector de estilo de una docena de editoriales y corresponsal en Sudamérica de varios medios de comunicación españoles. Ha sido Director de las Carreras de Comunicación y Secretario General de EADE.



**Dámaris Pérez Rodríguez**

Máster en Diseño Gráfico y preimpresión, Ilustración. Máster en Educación por la Universidad de Málaga. Graduada en Bellas Artes por la Universidad de Sevilla. Curso especialista en UI/UX. Experiencia profesional como ilustradora, diseñadora y directora de arte en agencias de publicidad y comunicación. Ha sido finalista y premiada en concursos relacionados con las artes gráficas y el diseño.



**Almudena Jiménez Pérez**

Máster en Dirección de Publicidad Digital (Dircom). Doctorando en Comunicación sobre Videojuegos y Adultos. Máster en Profesorado. Licenciada en Publicidad y RRPP. Curso Formador 3.0. Adjunta a Médicos sin Fronteras España en la Delegación de Andalucía y Extremadura. Formadora para distintas Administraciones Públicas en cursos de Community Manager, Redes Sociales, Marketing, Publicidad y Calidad en el Servicio.



**Teresa Mundo López**

Máster del Profesorado. Graduada en Bellas Artes por la Universidad de Granada. Docente de artes plásticas en formación presencial y tutora E-Learning de formación estatal para el empleo en Convocatorias Subvencionadas del área de artes gráficas. Con experiencia profesional desde 2006 como diseñadora gráfica especializada en marketing, publicidad, identidad corporativa y edición. Compagina su labor docente con la producción artística personal en diseño e ilustración colaborando con distintas entidades del sector público y privado.



**Sara Escudero García**

Doctora en Comunicación. Máster en Diseño Gráfico Profesional. Máster en Diseño de Sitios Web Profesional. Máster del Profesorado. Graduada en Bellas Artes. Diploma de Estudios Avanzados en Dibujo, Diseño y Nuevas Tecnologías. CEO y Fundadora de la marca Sara Escudero, empresa especializada en diseño gráfico y web, fotografía y posicionamiento web (SEO).



**Diego Casado Mornet**

Máster del Profesorado. Graduado en Bellas Artes por la Universidad de Málaga. Profesor de Dibujo del Natural en una escuela de arquitectura en Suiza. Director Artístico en proyectos de diseño y animación. Profesor de Diseño de Personajes 2D y Modelado 3D para diversas entidades como la Universidad Politécnica de Valencia.



### **Juan Manuel Gallardo**

Máster del Profesorado. Máster en Post-producción Digital Oficial en la Universidad Politécnica de Valencia. Máster en Diseño Web y Desarrollo Frontend. Graduado en Bellas Artes en la Universidad de Málaga. Experiencia en diseño gráfico y motion graphics en diferentes agencias del sector publicitario y de la comunicación.



### **Eva García Cisneros**

Máster en Profesorado. Graduada en Comunicación Audiovisual. Veinte años de experiencia profesional y docente. Profesora de Proyectos de Juegos y Entornos Interactivos, Proyectos Fotográficos y Productos Multimedia en CESUR. Docente de cursos FPO de especialización en Realización, Diseño Asistido por ordenador y Programación Web.



### **Vicky Escolar Núñez**

Máster en Diseño Gráfico y Preimpresión. Grado en Publicidad y Relaciones Públicas. Más de 10 años como Directora de proyectos en la agencia Factor Ñ. Estrategia publicitaria en Squembri - Agencia Creativa. Docente en numerosas escuelas de diseño y publicidad. Ex Miembro de la junta directiva de la AAD Asociación Andaluza de Diseñadores.



### **Marian de la Plata de la Torre**

Máster en Publicidad y Marketing en la Universidad Comillas de Madrid (ICADE) y Máster en Estrategia Publicitaria e Innovación en Comunicación en la Universidad de Málaga. Licenciada en Publicidad y RRPP, Trabajó en grandes agencias de publicidad en Madrid como J. W. Thompson o Contacto. Actualmente es socia fundadora de Custom Comunicación desde 2010.

